

Halles sportives de Beaulieu

Halles sportives de Beaulieu, Avenue des Bergières 10, 1004 Lausanne



Die Sporthallen von Beaulieu sind ein neuartiges Infrastrukturprojekt, das auf fast 12000 Quadratmetern ein reichhaltiges und vielfältiges Sportangebot mit rund 14 verschiedenen Disziplinen bietet.

Das Projekt wurde vom Sportamt der Stadt Lausanne initiiert und entstand aus dem Wunsch heraus, die nördlichen Hallen des Beaulieu-Areals vor ihrer Umwandlung im Jahr 2030 zu beleben. Sieben Hallen wurden provisorisch eingerichtet, um ein reichhaltiges Programm an körperlichen und sportlichen Aktivitäten im Stadtzentrum zu ermöglichen.

Als Ort für Aktivitäten für die breite Öffentlichkeit, sowie Trainingsstätte für den Spitzensport und für Lausanner Sportvereine bringt dieses neue Sportzentrum jede Woche mehrere tausend Menschen zusammen. Dieser Bereich fördert die Entdeckung und den Zugang zu zahlreichen sportlichen und urbanen Aktivitäten für ein breites Publikum und ermöglicht die Schaffung neuartiger Synergien zwischen den verschiedenen privaten und vereinsgebundenen Akteuren des Lausanner Sports.

Dieses innovative Projekt setzt die städtische Politik zur Entwicklung des Vereinssports und zur Förderung von Sport und körperlicher Aktivität für alle um.

Die Sporthallen von Beaulieu wurden im April 2022 eröffnet und werden bis 2026 in Betrieb sein.

Bauherrschaft
Ville de Lausanne
Service des sports
Av. des Grandes-Roches 10
1018 Lausanne

Planer
Verschiedene, je nach Halle

Fläche
8000 m²

Planung
2021–2022

Ausführung
2022

Sportarten
Bouldern, Padel, Tennis,
Basketball, Basketball 3x3,
Petanque, Kraftsport,
Rollsport

